MOTAS POLITICAS

PARTIDO AGRARIO LABO. JIRA DE ARTURO MATTE RISTA

Mientras todo el país ha vivido preocupado du-rante la última semana de las alternativas de la lucha interna radical, don Ramón Zañartu, Director General del Registro Electoral, dió una noticia que distrajó mo-mentáneamente la



atención de los círculos políticos de aquel importante torneo. Anunció el señor Zañartu que reconocía oficial-mente como Partido Agrario Laborista el que preside don Eduardo Necochea Nebel y cuya directiva integran los señores: Sergio Recabarren, Ernesto Illanes y Orlando Latorre. Este fallo significa que la corriente encabezada por el senador don Jaime Larraín queda privada del uso del nombre de agrariolaborista que conservaron al dejar las filas de la colectividad que apoya al señor Ibáñez del Campo en sus aspiraciones a la Presidencia de la República. Algunos personeros de la corriente que encabeza el senador Larrain expresaron que darian a este sector el nombre de agrarionacionalistas, pero posteriormente fueron informados de que tal denominación había sido ya registrada por don Luis Rau.

LA FALANGE Y EL PROBLE-MA PRESIDENCIAL

Para la mayoría de los observado-res del campo político aparecía hasta hace pocos días en la incógnita la posición de la Falange frente al problema pre-sidencial. El presidente de esa co-lectividad, diputado Tomás Reyes Vicuña, la despe-



jó recientemente, dejando en claro que los falangistas esperan ante todo una convención de partidos afines para designar el candidato definitivo a la Presidencia. Naturalmente, en esta convención se contemplaría al candidato elegido en la lucha interna del radicalismo, aun cuando ellos abogan por un personero no radical como abanderado en el trascendental torneo cívico. Según las declaraciones del senor Reyes Vicuna, si la indicación de la Falange no encuentra eco entre los demás partidos de Gobierno y los radicales insisten en imponer su candidato a la combinación, ellos tomarían el camino más corto; es decir, saludar con reverencia a la bandera en la persona del senador Eduardo Frei, a quien ellos estiman con sobrados méritos para aspirar al cargo de Primer Magistrado de la nación.

Ha terminado la jira que por las provincias del Norte Chico iniciara en la semana recién pasada el candidato presidencial don Ar-turo Matte La-rraín. Recorrió el señor Matte, con éxito indiscutible, una de las zonas electorales en las



que han encontrado tropiezos los abanderados de otros sectores. Habló en el curso de su jira directamente al corazón del pueblo, y llegó hasta él ex-cluyendo recursos demagógicos y críticas estériles. De este modo dejó allá una nueva fe y acendrada esperanza en un porvenir mejor asentado en el en un porvenir mejor asentado en el honrado trabajo y una justicia social fundada en el buen entendimiento entre capital y el trabajo. Los dirigentes políticos que acompañaron al señor Matte regresan también altamente satisfechos del resultado de la jira y del eco que el candidato encontró en todos los sectores.

En los círculos po-

fiez del Campo se encuentran atareados en la preparación de lo que han llamado la Marcha del Pueblo. Este acto popular tendrá lugar el 26 de este mes,



culminando con una concentración al pie de la estatua del Presidente Balmaceda. Quienes lo organizan esperan que al desfile se sumarán muchos elementos que aún no han reconocido cuartel en la contienda presidencial y que por el momento sólo militan en el partido del "descontento". Al parecer las fuerzas que apoyan al senador Ibáñez quieren reeditar marchas similares efectuadas en los años de auge del Frente Popular. Para ello están movilizándose desde agrarios a socialistas populares con el entusiasmo que hace recordar aquellos años que vieron nacer al desaparecido Frente.

MARCHA DEL PUEBLO

POR DISTINTO'S CAMINOS

través de sus jiras, analizar fríamente la realidad

económica y social del país, planteando de paso las adecuadas soluciones, antes que halagar al elec-torado mediante el fácil recurso de abundar sin objeto contructivo en los errores que han hecho posible el actual estado de cosas.

Otra característica de la lucha interna radical ha sido la campaña que todos los candidatos han sostenido para demostrar a sus asambleas que cada uno de ellos es el exclusivo depositario de la doctrina.

líticos y en otros ajenos a ellos no ha dejado de ser observado con interés y con cierta sorpresa el hecho de que la mayoría de los precandidatos presidenciales del radicalismo hayan fundado sus campañas en la crítica sostenida al Ejecutivo y a la combinación Ministerial que lo respalda. Contrasta esta actitud de los correligionarios del Presidente de la República con la observada por el candidato de la oposición, don Arturo Matte, quien ha preferido, a



Delegadas de todos los centros femeninos liberales del país, que torman el Consejo Nacional de esta rama del P. L., designaron su mesa directiva para el período 1951-1952. En la foto, de izquierda a derecha, la nueva mesa, formada por: Victoria Gazmuri de Unzurrunzaga, vicepresidenta; Gabriela Honkart de Vives, presidenta nacional, y Nena Ruedi de Solá, secretaria.